

Erneuerung des Heiligen Geistes

von Br. Thomas Gebhardt

Titus 3:5

...und durch die Erneuerung des Heiligen Geistes,

Unser Retter erschien. Wir kennen Seinen Namen. Der Name unseres Retters erschien und dieser JESUS hat uns durch das Bad der Wiedergeburt und durch die Erneuerung des Heiligen Geistes errettet. ERRETTUNG ist also eine Tat Gottes an uns, die das Bad der Wiedergeburt enthält und die Erneuerung des Heiligen Geistes. ER hat uns errettet durch das Bad der Wiedergeburt und durch die Erneuerung des Heiligen Geistes.

Gottes Wort zeigt uns also, obwohl wir das manchmal sehr verkürzt und zusammengefasst wiedergeben, dass Errettung die Sache Gottes ist, die heftig in unser eigenes persönliches Leben eingreift und unser gesamtes Leben betrifft. Errettung beginnt damit, dass Gott uns das Evangelium hören lässt. Dass WORT anfängt unser ganzes Leben zu verändern, indem uns gezeigt wird, dass wir Sünder sind, die aus eigener Kraft oder durch Werke nicht gerettet werden können. Diese Kraft des Wortes verändert unser Leben so sehr, dass wir umkehren, um JESUS zu folgen - die Bibel nennt das Buße. Dieser Glaube bringt uns auch dazu, dass wir uns taufen lassen auf den Namen JESUS Christus zur Vergebung unserer Sünden.

Errettung umfasst aber nicht nur dieses Stück, "das Bad der Wiedergeburt", wie wir heute im [Titus 3:5](#) gelesen haben, sondern auch "die Erneuerung des Heiligen Geistes". Natürlich ist es der Heilige Geist oder Gott, der die ganze Zeit, ohne dass wir es manchmal gleich merken, an uns arbeitet und uns schließlich durch das "Bad der Wiedergeburt" der Errettung ganz nahe bringt, aber um wirklich errettet zu werden, benötigen wir noch die Erfüllung mit dem Heiligen Geist oder, wie es die Bibel in [Apostelgeschichte 2:38](#) ausdrückt, "die Gabe des Heiligen Geistes". Ich möchte Ihnen kurz die Bibelstelle geben: ([Apg 2:38](#)) "Da sprach Petrus zu ihnen: Tut Buße, und jeder von euch lasse sich taufen auf den Namen Jesu Christi zur Vergebung der Sünden; so werdet ihr die Gabe des Heiligen Geistes empfangen."

Wir sehen heute eine Christenheit, die in weiten Teilen nicht mehr so ist wie die Christenheit der ersten Stunde zur Zeit JESU. Wir sehen einen weltweiten schleichenden Untergang aller christlichen Werte. Woran liegt das, das müssen wir uns doch fragen. Ich wünschte, jeder, auch in unserer Gemeinde, würde sich die Frage stellen. Aber so leben die Menschen so ihr Leben dahin, ohne wirkliche Kraft zu haben für JESUS zu leben oder, wie es Paulus sagt, ein Sklave JESU zu sein.

In der Hauptsache liegt es daran, dass Errettung eben diese "Erneuerung des Heiligen Geistes" einschließt, die meisten Menschen aber nie erlebt haben, dass der Heilige Geist in ihnen erneuert wurde. Ist der Heilige Geist über Ihnen reichlich ausgegossen wurden? Haben Sie das "Bad der Wiedergeburt" und die "Erneuerung des Heiligen Geistes" erfahren?

Ich wünsche Ihnen dies von ganzem Herzen! Ihr Thomas Gebhardt